



Noticias de interés

Noticias de interés



2 de mayo de 2013

En este número:

- [Asuntos Institucionales](#)
- [Política de Cohesión](#)
- [I+D+I](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

ASUNTOS INSTITUCIONALES

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS DEL COMITÉ DE LAS REGIONES

El próximo 4 de mayo tendrá lugar la [Jornada de puertas abiertas del Comité de las Regiones](#) (CdR). Un año más, con motivo de la Fiesta del Día de Europa, el CdR se esfuerza por difundir su rol e impacto y dar a conocer sus aspiraciones como órgano de la UE en el que más de 40 regiones y ciudades de los 27 expresan sus intereses y preocupaciones. Además, a esta iniciativa liderada por el CdR se une la participación de las [instituciones europeas](#).

La jornada estará amenizada con numerosas actividades para todas las edades y se desarrollará de las 10 a las 18 horas en las plantas baja y quinta del edificio Jacques Delors de Bruselas. Entre las actividades previstas, destaca un espacio de información en el que se encontrará un stand de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

A lo largo del día se proyectará un vídeo sobre el trabajo del CdR. A las 11:30, tendrá lugar una charla informativa sobre las funciones del

CdR a cargo de un miembro del Parlamento Europeo y se distribuirán copias del llamado "Pasaporte de ciudadano europeo". Habrá un espacio dedicado a la presentación de los cuatro grupos políticos del CdR para promover sus objetivos e informar sobre sus actividades.

La jornada de puertas abiertas contará con la exposición "Un festival de regiones y ciudades europeas" que pone de relieve la belleza de los paisajes, la cultura y tradiciones de Europa. Además, se organizarán juegos interactivos y se invitará a los presentes a una degustación de productos típicos regionales. Por último, habrá una sección dedicada al entretenimiento para toda la familia que incluirá un espacio de fotografía, distribución de chapas personalizadas, baile y muchos juegos.

POLÍTICA DE COHESIÓN

LOS DIPUTADOS PROPONEN UN PRESUPUESTO ESPECÍFICO A FAVOR DE LOS TERRITORIOS INSULARES

Un grupo de eurodiputados se suman a la Conferencia de Regiones Periféricas y Marítimas (CRPM) en apoyo a una línea presupuestaria específica para mejorar el tratamiento de las islas, para la aplicación de la Estrategia Europa 2020 en el marco de la política de cohesión.

La CRPM, junto con el apoyo de otros diputados europeos, tiene la intención de presentar en comisión parlamentaria la iniciativa para que se inscriba como parte del presupuesto de la UE. Conjuntamente han firmado una declaración el 23 de abril durante una reunión organizada por la asociación. La idea es conseguir una línea presupuestaria de alrededor de 1,6 millones de euros que financiaría proyectos de ayuda a las regiones

insulares para alcanzar los objetivos 2020 de la UE.

Las islas advierten que su situación específica plantea desafíos en la aplicación de las estrategias en su territorio. Por ejemplo, el objetivo de reducir las emisiones de CO2 en un 20% en estos territorios no es factible puesto que la principal fuente de emisión para las islas es el transporte, que proporciona la movilidad de sus residentes y permite el desarrollo del turismo. Además de las dificultades que plantea para las regiones insulares el llevar a cabo los objetivos de inversión en investigación y desarrollo (3% del PIB) o la agenda digital.

La razón del interés de esta iniciativa a favor del tratamiento insular viene por la intención de aprovechar la oportunidad que ofrece el reconocimiento de las particularidades que presentan las islas, recogidas el pasado 8 de febrero por el Consejo Europeo.

I+D+I

MAYO DE 2013, EL MES EUROPEO DEL CEREBRO

La Comisión consagra el mes de mayo a la investigación sobre el cerebro. Para ello, ha seleccionado 20 proyectos a los que destinará unos 150 millones de euros para paliar el efecto que las enfermedades cerebrales tienen sobre la salud de los ciudadanos y la economía europea.

El objetivo es sensibilizar sobre la importancia de la investigación cerebral para luchar contra enfermedades cerebrales que afectan a muchas familias y suponen una gran inversión en cuidados sanitarios. Se estima que en Europa unos 165 millones de personas padecerán alguna patología cerebral a lo largo de su vida. En la actualidad, el coste que generan estos cuidados es altísimo. Entre 2007 y 2013 la Unión Europea invirtió en investigación cerebral 1900 millones de euros. La Comisión quiere ahora definir las nuevas líneas políticas y científicas de la investigación sobre el cerebro para mejorar la coherencia y la financiación de la investigación y asistencia cerebral.

En el marco de este mes, se desarrollarán además más de 50 cursos y seminarios por toda Europa dedicados a la investigación en cognición y neurociencia, así como en disciplinas afines como la genética, las ciencias

del comportamiento o la nanotecnología. La lista completa de actos puede consultarse [aquí](#).

BÚSQUEDA DE SOCIOS

El municipio de **Valeč** situado en la parte oeste de la República Checa está buscando socios que tengan interés en participar en un proyecto en el marco del programa "Europe for citizens-Actions 1.2". El objetivo del proyecto es el intercambio de experiencias en el trabajo comunitario, con el objetivo de **aprovechar el potencial de los municipios** y de ese modo aumentar la conciencia cultural y la visibilidad de los municipios en términos de una Europa para los ciudadanos.

En caso de estar interesado en ser socio en este proyecto, manifiéstenos su interés.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• Seminario sobre cooperación territorial para el crecimiento y el empleo

Organiza: ESPON

Lugar: Dublín, Irlanda

Fecha: 13 y 14 de junio de 2013

Más Información: <http://www.espon.eu/main/>

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

B-BRUSELAS: ESTUDIO SOBRE LOS BENEFICIOS CLIMÁTICOS RELACIONADOS CON LA SUSTITUCIÓN DE MATERIALES POR BIOMASA FORESTAL Y PRODUCTOS DE MADERA COSECHADA: PERSPECTIVA PARA 2030

El objetivo global del presente estudio consiste en proporcionar datos fiables y análisis sobre el potencial de mitigación global del cambio climático relacionado con los productos de madera cosechada. El período de realización del estudio estará comprendido entre 1960 y 2030, con el fin de proporcionar información para las futuras políticas de los Estados miembros y de la Unión Europea relacionadas con la mitigación del cambio climático en las actividades correspondientes. También abordará una serie de objetivos secundarios, como: identificación de otras necesidades de investigación; investigación de la demanda y el suministro de tipos de biomasa (madera dura, madera blanda, etc.); comprensión de los

flujos de carbono asociados con los productos de madera cosechada y definición de una metodología clara para evaluar los ciclos de vida en cascada.

Duración del contrato: **18 meses** (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite: **14 de junio**

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

B-BRUSELAS: INTEGRACIÓN DEL CAMBIO CLIMÁTICO EN LA POLÍTICA DE DESARROLLO RURAL DESPUÉS DE 2013

El objetivo principal del presente estudio consiste en proporcionar directrices y orientación técnica a las autoridades de gestión de los Estados miembros, concretamente:

- un inventario, en el que se indiquen y especifiquen las características de nuevos e innovadores tipos de operaciones (operaciones de mitigación y adaptación diferenciadas regionalmente):

- que se integren en el marco de las medidas de desarrollo rural, dando prioridad y abordando específicamente los objetivos sobre el clima,

- y que demuestren una contribución a las prioridades de crecimiento ecológico de la Unión Europea,

- recomendaciones y ejemplos sobre cómo abordar el cambio climático en otros instrumentos de desarrollo rural, tales como la medida de cooperación y el instrumento LEADER (artículo 36 del Reglamento),
- ejemplos de combinaciones de medidas pertinentes para cada esfera de interés de las propiedades de desarrollo rural de la Unión Europea que están relacionadas con el cambio climático,

- criterios para evaluar la forma de medir las combinaciones de medidas pertinentes en vista de sus efectos climáticos y contribución al progreso hacia el crecimiento ecológico, en particular para la creación de empleo. Otro objetivo del contrato consiste en ayudar a la Comisión a difundir los resultados del estudio elaborando herramientas de divulgación y organizando un taller.

Duración del contrato: **9 meses** (a partir de la adjudicación del contrato).

Fecha límite: **14 de junio**

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

CH-GINEBRA: SERVICIOS DE SEGURIDAD PARA LA MISIÓN PERMANENTE DE LA UNIÓN EUROPEA ANTE LA OMC Y LA DELEGACIÓN PERMANENTE DE LA UNIÓN EUROPEA ANTE LA ONU EN GINEBRA, Y PARA LA DELEGACIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA ANTE SUIZA EN BERNA (REFERENCIA: EEAS-180-DELCHEG-SER-FWC)

El objetivo de este anuncio de licitación es la celebración, para cada lote, de un contrato marco con una empresa especializada en seguridad de bienes y personas. En caso de que un mismo licitador resulte adjudicatario de los 2 lotes, cada lote será objeto de la firma de un contrato marco. En este contexto, deberán garantizarse, pero no de manera exhaustiva, los siguientes servicios:

1. la vigilancia de los edificios gestionados por la misión y las delegaciones (oficinas) con el fin de prevenir las intrusiones y los ataques a personas y bienes;
2. el control de los accesos de los visitantes a los edificios;
3. la asistencia a las personas en situación de peligro;
4. la intervención de un equipo de reacción rápida en caso de incidente;
5. la implementación de sistemas de alarma y su conexión a una central de vigilancia;
6. la asistencia y los consejos relativos a las medidas de prevención de incendios;
7. si procede, otros servicios relacionados con la seguridad tales como la implementación de sistemas de alarma, etc.

Para cada lote, se firmará un contrato marco con una duración máxima de 4 años por medio de órdenes de pedido o contratos específicos que firmará el jefe de la misión ante la OMC para las prestaciones aseguradas por cuenta de la misión en Ginebra, el jefe de la delegación ante la ONUG para las prestaciones aseguradas por cuenta de esta delegación en Ginebra y el jefe de la delegación en Berna para las prestaciones aseguradas por cuenta de dicha delegación. Solo se admite la subcontratación en el caso de la implementación de sistemas de alarmas y, en concreto, para la instalación y conexión de dichos equipos.

Fecha límite: **31 de mayo**

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).